



Mit Benefiz-Veranstaltungen sammelt der Förderverein für das Schloss Taucha Gelder für dessen Erhalt. Hier plaudern Kripo-live-Moderatorin Birgit von Derschau und Vereinsvorsitzender Professor Dieter Nadolski, Inhaber des Tauchaer Verlages, über „historische Kriminalfälle in der Parthenaue“. (Foto: Frank Kreisler)

Sponsoring im klassischen Sinne geht, so brachten doch die durch den Verein organisierten Benefiz-Veranstaltungen bereits so viel Geld zusammen, dass im vergangenen Monat die sanierte Toreinfahrt des Schlosses fertig gestellt werden konnte.

Dass auch mit weniger Mitteln sichtbare Erfolge erzielt werden können, beweist unter anderem der „**Förderverein Schloss Taucha e. V.**“, dessen Mitglieder, unter ihnen auch zahlreiche Unternehmer, seit rund einem Jahr versuchen, das öffentliche Bewusstsein für die Rettung des verfallenen Kleinods zu sensibilisieren. Wenngleich es hier auch nicht um